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 Le cannabis a notre age trés peut de personne peuvent se vanter de ne jamais y avoir été confronté et
encore moin de ceux là l'avoir refuser mais on ne connait pas tout le risques ou alors on se dit tant pis il
faut bien mourir de quelque chose et puis de toute facon c'est moin dangereux que la cloppe mais moi je
dit arretons les illusions le cannabis c'est bien pire que le reste...

Numéro un en Europe
 
 Les jeunes francais (15 à 16 ans) sont les "number one" en Europe en effet 22% de cette tranche d'age
reconnaissent en etre consomateurs. Même aux états Unis il ne sont que 19%... Sincerement je crois qu'il n'y a
pas de quoi ouvrir le champagne. 
 Les nouveaux majeurs (19ans) sont quant à eux egalement trés bon pour ce sport 60% l'ont expérimenté et
16% en font un usage intensif (20 par mois). 
 Les adultes (19-75 ans) aussi raisonnable qu'ils soient ont le droit a une medaille aussi, 21% l'ont
experimenté. A leur décharge il faut savoir que le cannabis consommé dans les années 70 était dix à quinze
fois moin fort que celui que l'on consomme de nos jours. 
 
 
 Le cannabis est une drogue bien loin d'etre douce
 
 "C'est pas pire que la cigarette" Alors cette phrase la on y a le droit tout le temps mais il faut arreter le
cannabis est mieux que la cigarette uniquement par rapport à son agissement sur le système respiratoir mais il
faut savoir que le cannabis n'est pas une drogue douce mais une drogue lente c'est la seule drogue qui se stocke
dans notre cerveau, celui ci agit comme une éponge vis à vis de la THC (TetraHydroCannabinol : c'est le
principe actif majeur du cannabis) il est donc stocké dans le cerveau puis relaché progressivement ce qui
explique sa presence dans les urines longtemps aprés. 
 Le THC est egalement stocké dans les graisses de l'organisme et progressivement relaché mais parfois il est
dechargés massivement ce qui provoque un "flash back" donc attaque de panique, hallucinations... 
 
 
 
 Une porte grande ouverte pour l'alcool l'héroïne et la schyzophrénie
 
 L'alcool :  il est constaté dans une étude faite chez les rats, que des rats à qui on a administré du cannabis et
ayant à sa disposition un biberon d'alcool et un biberon d'eau se dirige bien rapidement sur le biberon d'alcool
 L'héroïne :  Le fait de consommer du cannabis détruit certain recepteur cérébral ce qui entraine une plus forte
dependance à l'heroïne. La quasi totalité des heroïnomanes (150000 en France) ont préalablement abusé du
cannabis leur taux d'accrochage a cette drogue étant plus fort que pour les autres. 
 La schyzophrénie :  Pour ce cas les scientifiques ont réelement du mal à etablir la relation en effet environ 1%
de la population serait schyzophrène (la schyzophrénie n'est en aucun cas un probleme de dedoublement de la
personnalité, c'est en fait pour une personne se sentant soscialement exclu de se créer un nouveau monde qui
se créer à elle par des hallucinations, le plus souvent auditives) mais une étude montre donc qu'au bout de
cinquante join dans une vie la probabilité de developé une schyzophrénie est multiplié par 6... 
 
 Maintenant moi je sais que de temps à autre je fumais avec mes amis mais c'est en apprenant tout ça que j'ai
arreté, que j'ai réfléchit c'est vrai que c'est attrayant se defoncer comme ça entre amis, a court terme mais a
long terme cela en vaut-il la peine ?? 
 Un conseil REFLECHISSEZ pensez à vous pas besoin d'etre defoncé pour s'amuser
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